

Aus Vereinen und Verbänden

Unterstützung durch die Initiative Dillenburg und Sponsoren - Anmeldungen jetzt online!

Dillenburger Frauen-Zimmer Spendenlauf geht nun in die 2. Runde



Die Verein Frauen-Zimmer e.V. und die Initiative Dillenburg planen derzeit den 2. Frauen-Zimmer Spendenlauf in der Innenstadt. Anmeldungen und Sponsoren werden nun gebraucht.

Dillenburg. Einen Termin, den sich die Sportfreunde schon einmal genau vormerken können. Am 28. September diesen Jahres plant der Verein Frauen-Zimmer Dillenburg e.V. seinen zweiten Frauen-Zimmer Spendenlauf. Wie schon im Vorjahr können die Läufer zwischen einer 5km und einer 10km langen Strecke wählen, die quer durch die historische Oranienstadt verläuft. Aber auch für die Nachwuchsläufer

Anmeldungen ab jetzt online möglich

Attraktive Preise, eine große Tombola und viel Musik umrahmen diese sportliche Aktion mitten in der Stadt. Anmeldungen, Informationen und Einzelheiten sowie

Bilder aus 2013 gibt es auf der aktuellen Internetseite www.frauenzimmer-dillenburg.de. Die finanzielle Unterstützung haben sich die Organisatoren um Christina Hajek bei der Initiative Dillenburg geholt. Letztere stehen für eine lebendige Stadt und wollen mit Aktionen zur Attraktivität beitragen.

Ein Sonderkonto bei der Sparkasse wurde bereits angelegt, denn die Hälfte der „Spendenlauf-Erlöse“ sind für die IRONMAN-HILFE-KINDER-RHEUMA - Spendenaktion (Initiator Christoph Selbach) bestimmt und fließen direkt in die 3D-Bewegungsanalyse der Rheuma-Kinderklinik in Garmisch-Partenkirchen.

Der Wilhelmplatz ist vielen Bürgern, Vereinen und Organisationen ein Dorn in Auge, da in der jetzigen Gestaltung eine attraktive Auslastung mit Kon-

zenten, Märkten oder an rem nicht möglich, oder gar gestattet ist. Interessierte können einen Blick auf die neue Homepage der Initiative werfen. www.initiative-dillenburg.de

Das Sonderkonto wurde e

gerichtet bei der Sparkasse Dillenburg, BLZ 5165002 Kto. 54593. Kenwort: Frauen-Zimmer Spendenlauf.

Alle Organisatoren bedank

sich schon heute für ihre Unterstützung.

„Diese 3D-Bewegungsanalyse ist derzeit das einzige Labor in Deutschland, das sich speziell der 3-dimensionalen Erforschung funktioneller Bewegungen von rheumakranken Kindern widmet und dadurch versucht die Alltagsbeschwerden der kleinen Rheuma-Patienten zu minimieren.“

Weitere Informationen hierzu gibt es im Internet unter: wwwironmanhilfe-kinderheuma.de.

Erlöse für soziale Zwecke bestimmt

Die anderen 50 Prozent sollen auf dem Konto für die Er-